

Actualité > Grand Sud > Tarn-et-Garonne > Grisolles

Publié le 26/09/2016 à 03:51

Le public a apprécié le concert d'orgue

f Partager

🐦 Tweeter

G+ Partager



🗨 Commenter



Coup d'œil sur les partitions pour les deux organistes. /Photo DDM-MV

Après un repas sous chapiteau, sur l'esplanade Bernard-de-Gensac, qui a réuni 80 convives, l'association des Amis de l'église, a organisé un concert d'orgue gratuit en l'église Saint-Martin.

Dans son préambule, le président Jean-Claude Terrieux a remercié tous ceux qui œuvrent aux côtés de Marc Fragneau, facteur d'orgue, pour l'amélioration perpétuelle de l'orgue, et en particulier Guy Rama, qui ne ménage pas son temps. «Cet instrument est très sensible aux variations atmosphériques ; il faut sans cesse s'en occuper, c'est pire qu'un bébé.», a-t-il déclaré. Dans cette optique, il a annoncé l'aménagement d'ouvertures latérales à la tribune avec double vitrage. Les représentants de l'association d'Africa-Lassa ont, ensuite, présenté leur action de solidarité auprès des populations déshéritées d'un village du Mali. Une collecte a d'ailleurs été faite en leur faveur auprès du public, où l'on reconnaissait Martine Barasc, présidente du CCAS co organisateur de cette manifestation ainsi que Mgr Guy Lourmande, qui n'a pas oublié la route de **Grisolles**.

Deux organistes de talent se sont succédés aux claviers : Philippe Collet et Marc Fragneau. Ces deux virtuoses ont su révéler toutes les qualités musicales de cet orgue attribué à Verschneider, qui date de 1863, au travers d'œuvres de Franck, Brahms, Mozart..., mais aussi avec des airs populaires plus légers comme «Au clair de la lune». Un prochain concert aura lieu samedi 17 décembre 2016..